

# ZONE

## Sambut HUT Ke 74 Polairud, Dit Polairud Polda NTB Gelar Kegiatan Sosial Donor Darah

Syafruddin Adi - NTB.ZONE.CO.ID

Nov 4, 2024 - 13:06



*Kegiatan Donor Darah Ditpolairud Polda NTB dalam rangka HUT Polairud ke 74 tahun 2024 di Gedung Sasana Dharma Polda NTB, Senin (04/11/2024)*

Mataram NTB - Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan SIK., beserta Ketua Bhayangkari Daerah NTB Ny. Santy Hadi Gunawan menghadiri kegiatan Bakti sosial Donor darah yang diselenggarakan Direktorat Polairud Polda NTB dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) Polairud ke 74 di Gedung Sasana Dharma Polsa NTB, Senin (04/11/2024).

Pada acara tersebut Kapolda NTB dan Ketua Bhayangkari Daerah NTB didampingi Wakapolda NTB, Irwasda Polda NTB, DirPolsirud Polda NTB dan Ketua Bhayangkari Ranting Ditpolairud Polda NTB serta segenap PJU Polda NTB.

Kabid Humas Polda NTB AKBP Mohammad Kholid SIK., kepada media ini mengatakan kegiatan donor darah yang diselenggarakan Dit Polairud Polda NTB ini sebagai wujud rasa syukur atas keberadaan Polairud Polri yang tahun ini menginjak usia ke 74.



“Kehadiran Kapolda, Wakapolda, Ketua Bhayangkari dan segenap PJU Polda sebagai bentuk dukungan yang diberikan kepada Dit Polairud Polda NTB atas HUT ke 74, dan sebagai wujud rasa syukur atas keberadaannya hingga saat ini dan telah banyak membantu dalam menjaga wilayah laut dan udara khususnya di Nusa Tenggara Barat, “ucapnya.

Ia pun mengucapkan Selamat kepada Dit Polairud Polda NTB atas HUT ke 74 tahun 2024 semoga Polairud khususnya Ditpolairud Polda NTB semakin maju dan berkembang sehingga keberadaannya dapat dirasakan oleh Masyarakat.

Sementara itu dalam wawancara singkat dengan Dir. Polairud Polda NTB Kombespol Andre Ghama Putra SH., SIK., mengatakan kegiatan Bakti sosial Donor Darah ini adalah salah satu kegiatan yang dilaksanakan Dit. Polairud Polda NTB dalam rangka HUT Polairud ke 74 tahun 2024.

Beberapa kegiatan yang telah dilaksanakan seperti Olahraga bersama, anjangsana kepada Purnawirawan Hakauri, kemudian kedepan akan melaksanakan penanaman trumbu karang, tabur bunga di laut sebagai bentuk penghormatan atas jasa-jasa pahlawan terdahulu yang kemudain rangkaianannya akan ditutup dengan puncak acara yaitu Syukuran HUT ke 74 Polairud.

Terkait kegiatan Donor darah yang dilaksanakan hari ini, Dir Polairud Polda NTB menyebutkan target dalam kegiatan tersebut adalah mengumpulkan 170 kantong darah yang nantinya akan di simpan di Gudang PMI untuk dimanfaatkan oleh

masyarakat yang membutuhkan.

“Alhamdulillah target melebihi, semoga ini akan berguna bagi masyarakat yang membutuhkan. Ini wujud rasa syukur kami dalam rangka HUT ke 74 Polairud, “ucapnya.

Di kesempatan itu pula ia menyampaikan bahwa pada puncak acara syukuran nantinya pihaknya akan memberikan penghargaan kepada para personil Polairud Polda NTB dan Polres jajaran yang telah menunjukkan kinerja melalui dedikasi, loyalitas dan prestasi yang sangat baik sehingga mampu memberikan nilai positif kepada institusi.

“semoga di HUT ke 74 ini Dit Polairud Polda NTB akan semakin kaya dan semakin dapat dirasakan keberadaannya baik oleh pemerintah maupun oleh masyarakat itu sendiri dalam rangka menciptakan Keamanan laut dan udara di wilayah NTB, “pungkasnya. (Adb)